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「手を貸そう」
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委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
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クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ

　今晩は。今日は今年度入会されました５人の会員
に３分間スピーチをやって頂きたいと思います。お
話の内容は何でも結構です。但し時間だけは３分間
と言うことでお願い致します。
　我が社でも毎週月曜日の朝礼で毎回一人、交代で
やっております。訓練の場として次の点を注意して
おります。

　１、３分間でまとめる
　２、話の内容は自由
　３、相手にわかり易く
　４、顔の表情、声の大きさ、目の位置
　　　身振り、手振り

　それでは新入会員の皆様宜しくお願い致します。

　９月２９日に７月から１２月までの結婚祝いを、
植田会員が経営してます「いずむ」さんで行います。
大勢の会員の出席お願い致します。

新人会員 卓話

川崎会員

　皆様ご存知の内容により、気持ちの整理が付くま
で会費は払い続けますが休ませてほしいと申し出た
ところ、却下されてしまい一旦は退会させて頂きま
した。そして今回気持ちを新たに、また入会させて
頂く運びとなりました。

境野会員

　皆様の前に立ってお話する事、大変緊張しながら
も、快感を覚える。
　それから、メークアップしようと思っているんで
すが、各クラブにその旨伝える為に電話をかけても
電話が繋がらない。非常勤な事務所だとは思うんで
すが、皆様はどのように連絡をとってメークアップ
しているんでしょうか？

山本会員

　自己紹介。
　南河原にて不動産関係の
仕事を１人で営んでいます。
そのため、例会に出られな
い時もあるとは思いますが、
その辺をご考慮して頂けた
ら…。

木村会員

　自己紹介。
　硬式野球の監督をしてい
る。

廣川会員

　自己紹介。
　皆様のご職業をお聞きし
ながら、色んな業界の事を
もっと知って、そして見聞
を広めていきたいと思いま
す。



ニコニコ報告

合計　４０，０００円

白河提灯祭りを見て

正会員数　　　７４名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　３９名

内規出席者　　　４名
メークアップ　　２名
出席率　６１．６６％

出 席 報 告

●湯本茂作　新入会員の皆様３分間スピーチありが
　とうございます。本日は湯本レストランをご利用
　いただき、ありがとうございます。

●小林一好　ここ数日雨が続いて降りますので体を
　ご自愛ください。今日は新入会員の卓話ありがと
　うございます。

●廣川和夫　本日は新入会員スピーチを行ないます
　のでよろしくお願いいたします。

●本日はスピーチさせていただきありがとうござい
　ました。
　境野登章、川崎道賢

●山本栄治　夜間例会初めて参加させていただきま
　した。

●小池利昌　夜間例会です、多いに飲みましょう。

●新会員の皆様卓話ごくろうさまです。
　石塚喜助、島田悦男、武笠邦之助、島崎政敏
　中島捷二、今泉真志、江袋秀行、小沢瑛、尾沢始
　阿部克也、渡辺栄一、福島伸悦、小島一男
　小川雅以、武田和則、岡田正之、古沢勇治
　坂本研一、植田信男、清水泰治、山本憲治
　小椋剛

●森島明文　新会員の皆様卓話ありがとうございま
　す。出会いがあって友情が芽生えると思います。
　まずは例会出席を。

●内山俊夫　１００周年記念事業１１月２日開催の
　チケットができました。次回例回にて販売いたし
　ます。大人５００円、子供２００円、セット販売
　です。計７００円のご用意願います。

　白河の提灯祭りは、日本３大提灯祭りの１つだ

そうです。大変厳かで又勇壮でした。各町内ごと

に、ダシが編成されていて、１２メートルもの長

い竹竿の先に提灯を、つけたものが先頭を行きま

す。昔は、通りに電線がなかったでしょうからそ

の竿を立て行ったのではないかと思いますが、現

在は横にして担いでいきます。そして電線の無さ

そうなところで、先導する荘重役の人の拍子木の

合図で、その長い竿を立てます。一指乱れぬ行動

で大変豪快でした。

　その後に神輿が来ます。通りの要所、要所でそ

の神輿を揉む激動は、大変見応えがあります。

　神輿の後には、町内の祭りの重役達ちが紋付き

袴、上下を締めて列をなします。列の間には、小

学生から中学生、高校生、そして成人の人たちと

老中の長老達と各自が提灯のもって列に参加して

います。全く子供から長老まで全員参加のお祭り

だと感じました。そのような連が延々と２０連ほ

ど続きます。延々４時間も続きます。

　その中間に神社の神輿が担がれてきます。神輿

も立派で格式と伝統が感じられました。大変感動

しました。

　この連を良く見ますと、昔、殿様が軍隊を各町

内に編成し、軍事演習が認められなっかった為、

竹の先に提灯をつけて、鉄砲や槍に見立てて祭り

と称して軍事演習をしたように感じました。まさ

に各町内の連がそれぞれ、長老の指示を荘重の号

令に従って決起盛んな若者が厳かに重厚に行進し

てる様は、江戸時代の城を守る騎兵隊の組織その

ものです。

　昔は白河の城を守る守備隊の組織そのものだっ

たのかも知れません。大変感動しました。

湯本茂作 会長
小林一好 幹事
飯田芳幸 会員
植田信男 会員
永島健雄 会員
江袋秀行 会員
小川雅以 会員
小涼　剛 会員

小池英輔 会員
小池利昌 会員
小島一男 会員
小山　博 会員
境野登章 会員
佐藤孝太郎 会員
武田和則 会員
中島捷二 会員

福島伸悦 会員
古沢勇治 会員
武笠邦之助 会員
持田朋春 会員
山本憲作 会員
渡辺栄一 会員

100％出席者(４連勝)

３勝１敗の会員の方　１１名
２勝２敗の会員の方　１４名
１勝３敗の会員の方　１２名
０勝４敗の会員の方　１５名

９月の平均出席率　５４．５８％

9月の出席率報告
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